



Ein stimmungsvolles Bild: Die Kreismeister von der Stephanusschule (in den weißen Shirts), die Finalgegner von der Elisabethschule (in Blau) und die Untouchables Stars haben Landrat Manfred Müller in ihre Reihen aufgenommen.

FOTO: JOCHEM SCHULZE

Kleine Korbjäger ganz groß

BASKETBALL: *Stephanusschule und Elisabethschule gewinnen die Kreismeisterschaften*

■ **Kreis Paderborn (js).** Das war wieder ein Basketball-Festtag im Paderborner Sportzentrum Maspornplatz: Bei der Finalrunde der Kreismeisterschaften der Grundschulen wurde um jeden Korb gekämpft. Am Ende setzte sich die Paderborner Elisabethschule bei den Mädchen und die Paderborner Stephanusschule bei den Jungen durch.

Das Team vom Berliner Ring gewann das Finale gegen die Jungen der Elisabethschule mit 15:10. Den dritten Platz teilten sich die Overberg- und die Lutherschule. Zuvor hatte Overberg im Halbfinale gegen Elisabeth verloren. Die Lutherschule unterlag der Stephanusschule.

Bei den Mädchen setzte sich die Elisabethschule vor der

Margarethenschule Dahl, der Liboriussschule Salzkotten und der Grundschule Marienloh durch. Sieger und Zweitplatzierte bei Mädchen und Jungen spielen demnächst auf der Bezirksebene weiter.

Insgesamt hatten 37 Schulteam das Rennen um die Titel aufgenommen. 16 Mannschaften qualifizierten sich für den Finaltag, an dem der Basket-

ballkreis Paderborn die Schiedsrichter stellte. Bei der Siegerehrung waren auch die Zweitliga-Profis der Finke Baskets Paderborn sowie der Cheerleader-Nachwuchs der Untouchables Stars zur Stelle. Die Kreismeisterschaften werden vom Ausschuss für den Schulsport im Kreis Paderborn um Christian Raulf und Hans Driller organisiert.

Quelle: "Neue Westfälische" vom 25.03.2014
 Jochem Schulze (Text+Foto)